
現地での実習も半分が終了しました。調査対象者数では四分の一が終了、軒数で

は二分の一が終了となりました。 

事前に学生のプロフィールなどを回覧板で回していただいたおかげで、周知が行

き渡っているようで、訪問してお断りされる数も昨年度よりは少ないようです。 

しかし、毎日天候が良いせいか、訪問しても不在のお宅が多く、今後は「訪問連

絡票」を投函し、反応を待つことが多くなりそうです。 

時には、散歩中の方が調査に協力してくださったり、地区のお茶会に参加させて

いただいたり、立派な鹿の角をお土産にいただいたりと様々なことを体験していま

す！ 

学生の訪問を待っていてくださる方もいらっしゃるようなので、残り半分、なん

とか全部のお宅を訪問できるように頑張っています。 
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